



COLUMNA INVITADA

¡Vota! Por ti, por tu familia y por tu país

Es por ello que es muy importante que todos salgamos a votar: los jóvenes, los no tan jóvenes, los adultos mayores, nuestros padres y madres, debemos dar la cara por el futuro del país, por nuestras niñas y niños, y por el país que les queremos dejar

COLUMNA INVITADA
OPINIÓN - 21/5/2024 - 01:03 HS

Julen Rementería / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: El Heraldo de México

El próximo 2 de junio se llevarán a cabo una de las elecciones más importantes para este país, donde se van a renovar más de 20 mil cargos públicos, entre ellos la Presidencia de la República y nuestro Congreso de la Unión.

Es por ello que es muy importante que todos salgamos a votar: los jóvenes, los no tan jóvenes, los adultos mayores, nuestros padres y madres, debemos dar la cara por el futuro del país, por nuestras niñas y niños, y por el país que les queremos dejar

Y por qué debemos salir a votar por nuestros padres, porque ellos dieron años de trabajo al país que hoy tenemos y debemos remunerárselos, los jóvenes deben votar en gratitud al esfuerzo de sus padres, que han dejado su vida y su esfuerzo para que tengan una vida libre y un país con democracia.



Por nuestro futuro debemos de votar, por el esfuerzo que cada mexicana y mexicano hemos hecho por tener un país libre, porque nuestros hijos se sientan seguros al caminar en cualquiera de las calles de todas las ciudades, por la generación de empleos y que cada joven recién egresado tenga un espacio en la vida laboral.

Debemos ejercer nuestro voto, para que cuidemos y trabajemos por el futuro que merecemos, por la tranquilidad de transitar sin el miedo a que nos secuestren, maten, violen, o pretendan desaparecer, por el futuro donde no haya apagones ni escasez de agua.

Vota, por ti, por tu familia, por tu país, por la nación que quieres, donde no tengas que emigrar para buscar mejores oportunidades, vota porque es de buenos ciudadanos cambiar el rumbo de nuestro México.

Debemos de salir, todos, todos los mexicanos que queremos un mejor país, el país donde queremos crecer, donde queremos que crezcan nuestros hijos, y nuestros nietos, un país sin miedo, donde la esperanza ya cambió de manos.

POR JULEN REMENTERÍA

SENADOR DEL PAN

@JULENREMENTERIA